

**Аннотация**  
**основной профессиональной образовательной программы высшего**  
**образования**  
**по направлению подготовки**  
**15.03.05 Конструкторско–технологическое обеспечение**  
**машиностроительных производств**  
**профиль Технология машиностроения**

***Уровень образования***

Бакалавриат

***Направленность (профиль)***

Технология машиностроения

***Наименование и код укрупненной группы направлений***

УГСН 15.00.00 Машиностроение

***Направление подготовки***

15.03.05                      Конструкторско–технологическое                      обеспечение  
машиностроительных производств

***Объем образовательной программы составляет***

240 з.е. (в соответствии с ФГОС)

***Срок получения образования и формы обучения по образовательной программе***

Срок получения образования по ОПОП ВО в очной форме обучения составляет 4 года; по заочной форме обучения - 4 года 6 месяцев.

***Квалификация (степень), присваиваемая выпускникам***

Бакалавр

***Вид профессиональной деятельности, к которому готовятся выпускники***

- производственно-технологический;
- проектно-конструкторский.

***Стратегические партнеры программы (работодатели)***

Стратегическими партнерами, участвующими в формировании и реализации ОПОП ВО являются:

1. Ключевым партнером, участвующим в формировании и реализации ОПОП ВО, является АО «Волгодонский завод металлургического и энергетического оборудования» на основании соглашения о стратегическом партнерстве и сотрудничестве в области образовательной и научно-технической деятельности между АО «ВЗМЭО» и ДГТУ № 9.20 от 25.05.2020

**Summary**  
**of the main professional educational programme of higher education in the**  
**field of education**

***Degree programme profile:***

Mechanical Engineering technology

***Title and code of the broad field of education***

15.00.00 Mechanical Engineering

***Degree programme:***

15.03.05 Design and technological support of machine–building industries

***Level of education***

Bachelor's degree

***Workload (ECTS)***

240 credit units

***Duration and mode of study according to the degree programme***

Full-time study is 4 years and 4 years 6 months for study by correspondence.

***Qualification (degree)***

Bachelor

***Type of professional activity***

- production and technological;
- design and engineering.

***Key partners of the educational program:***

1. Volgodonsk Metallurgical and Energy Equipment Plant, JSC based on the agreement of strategic partnership and cooperation in the field of educational and scientific–technical activities between VMEEP, JSC and Don State Technical University, № 9.20 от 25.05.2020.